

## Compte rendu Camminatac du 9.6.13

Le dimanche 9 Juin, Attac Arles, l'Etang Nouveau, et l'association de défense du massif de Bont de Rhaud se retrouvaient dans le dit massif chez Jacques Bertrand. La journée a été un beau succès car l'assistance est montée jusqu'à 80 personnes. Pierre Raynard, animateur de la journée commençait par féliciter l'ADHPR pour son combat contre un projet immobilier qui allait dévaster le secteur.

Le secteur très riche d'abord par sa forêt et ensuite par ses bancains ses enclos et ses chemins en pierre sèches. Il ne faut jamais oublier que lorsqu'on détruit ce type d'ouvrage, on tue encore une fois ceux qui les ont construit.

La matinée consistait à se déplacer dans cet ensemble l'accent étant mis sur l'enraînement du pin et sur la déprise agricole. On trouve d'ailleurs des souches d'oliviers ayant certainement gelé en 1929. La visite était faite de deux barrières et de deux cabanons ou habitations. Plusieurs points de parole avaient lieu pendant le déplacement et la l'assistance pouvait poser des questions tout à loisir.

Le repas de midi était très joyeux, Jacques Bertrand avait porté des morilles et nous avons confectionné sur place des omelettes qui ont fait jaser Beaumanillaire pour une gargote. Ce repas était suivi de chants accompagnés à la guitare. Le Barde ne devrait pas être trop mauvais car il n'a pas été attaché à un arbre comme dans les aventure d'Astérix.

. L'atelier pierre sèche de l'après-midi ne pouvait se dérouler que dans la bonne humeur. C'est toujours un plaisir de voir à quel point les

gent aiment avoir un contact direct avec la matière.  
Tout le monde s'est quitté heureux de cette journée.  
Ces rassemblements d'associations ne peuvent être que  
bénéfiques pour les luttes que nous menons.